



## 家庭訪問

が終了しました

【5/28 代表生徒総会】

家庭訪問ありがとうございました。

4月28日より本日5月7日まで、1年生を対象に家庭訪問を実施いたしました。ご家庭の中にはお仕事を休んで対応くださった方もいらっしゃると思います。「家庭訪問だから家にいてあたりまえ」ではなく、諸々のご協力があったのことに1年職員ともども重々承知し、感謝しています。

ご家庭のご協力なくして本校の教育は進みません。入学式や学年別保護者集会、

今週開催予定の部活動保護者集会等、様々な機会を活用し、連携を深めてまいりたいと思います。

まずは担任の人となりを感じ取っていただいたと思います。学年スタッフ一同、一生懸命頑張りますのでよろしくをお願いします。



残念ながら426名(正式な生徒数です)の全校生徒が集まって集会を持つことはいまだ叶いません。今年度の生徒会活動の方向性を決める生徒総会も、クラス生徒の委任を受けた代表生徒の参加による形で行います。

生徒会スローガンを『光合成』と定め生徒が主役となるいくつかの活動を計画しています。昨年度、生徒会選挙が終了し、今の書記局が発足したとき、メンバーと校長とで懇談会を行いました。その中で、生徒会として実行したい公約について、それぞれが熱く語っていたのを憶えています。それが今回提案される、第2号議案の活動1から活動5です。どの活動も生徒一人一人がかかわって役割を担い、常葉中学校に貢献できる素晴らしい内容なので、積極的に取組んでほしいと思います。

### ブログ紹介

学校教育目標達成のための手立ての一つとして“**地域を担い、社会を創る生徒の育成**”を掲げています。その中の具体的な活動として、「**地域・家庭・小学校へのこまめな情報発信**」を設定しています。本校の日々の様子や考え方を発信するために、本校HPのブログ欄を活用しています。

どうぞご覧になってください。



- 活動1 Flower Project
- 活動2 みんなリーダーTVの放映
- 活動3 挨拶の強化
- 活動4 クラス内での活動充実
- 活動5 学校 安心 計画

### 【おやじの会 発会】

来週末の15日(土)10時より、昨年は1回もできなかった「おやじの会」を行います。おやじの会は今から30数年前、本校がいわゆる『荒れ』ていた時に、「子どもの教育を母親任せにするのではなく、父親たちも積極的に関わろう」と、当時の“おやじ達”が学校の協力を得ながら立ちあげた、PTAとは違った学校応援組織です。

今の時代、おやじという名称を前面に出すのはちょっと悩みますが、発足した経過が前述の通りなので、あえて“おやじの会”という名称でもよいかなと思います。集まる回数は一昨年に比べて減じてあります。活動時間も夜から土曜日の午前中に変更しました。今の時代にあった無理のない活動です。定例会のほかにも例えば体育祭前日のテント張りであるとか、餅つき大会の準備であるとか、教職員の力だけではやり切れないことをお手伝いいただいたり、陰で学校を支えていただけるとありがたいです。存在自体が私たちにとても心強い組織だと思います。

名称は“おやじの会”ですが、“おふくろ”の参加も大歓迎です。多数の参加をお待ちしています。担当は本校生徒指導担当〈志村〉が担っていますので、お問い合わせください。

教育目標  
共に学び 共に喜び 共に誇れる  
常葉中学校を築く

横須賀市立常葉中学校  
〒238-0004 小川町18  
☎ 825-7410

重点目標: 教育活動全体を通して自己有用感 自己肯定感をはぐくむ